



Reacción. Marko Cortés, presidente nacional del PAN, ayer.

“El discurso de odio de López Obrador ha llegado demasiado lejos”

MARKO CORTÉS
Presidente del PAN

DEFIENDEN A LA MINISTRA

Alito, Creel, Marko... repudian la agresión

El presidente del PRI, Alejandro Alito Moreno, se solidarizó con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, después de que quemaron una muñeca con su imagen en la manifestación del sábado.

En un comunicado, Moreno mostró su respaldo y solidaridad con la ministra. “La violencia política y de género no debe pasar por alto, más aún cuando la polarización y el discurso de odio sean impulsados desde el Poder”, señaló.

Por otro lado, el extitular de la Policía Federal Manelich Castilla

dijo que espera que este hecho no tenga un mal desenlace.

“Decía Amos Oz que todo fanatismo termina en tragedia o en comedia. Por el bien del país, deseo que los pirómanos odiadores de la ministra presidenta de la SCJN terminen como parte del guion de una mala novela y no de un episodio trágico de nuestra historia”, aseguró.

Antes, Marko Cortés, presidente de PAN, había señalado al presidente López Obrador por estos actos de violencia en contra de la ministra.

“El discurso de odio y polarización de López Obrador ha llegado demasiado lejos. Que les quede muy claro, ¡no se puede condenar a quien piensa distinto! ¡Ya basta!”, aseguró.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que el Presidente debería unir a la ciudadanía, no dividirla. “Lo que han hecho con la figura de la ministra presidenta debe denunciarse públicamente. No más violencia en el país. Respete las instituciones, Presidente”.—*Pedro Hiriart*

ESPECIAL